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Финансовые проблемы банковского сектора 
экономики, возникшие из-за наложения 

антироссийских санкций

Аннотация
Автор рассматривает риски, возникшие в связи с вводом санкций, реализацией гео-

политических рисков по отношению к России и к ее банковскому сектору. Анализируется 
ситуация, которая может сложиться в случае отключения России от SWIFT – глобальной 
и лидирующей во всем мире в проведении международных денежных расчетов. Поми-
мо этого автор анализирует проблемы, возникающие у банковского сектора экономики с 
иностранными банками-корреспондентами в связи с введением антироссийских санкций. 
Обозначенная в статье проблематика затрагивает не только банковский сектор Россий-
ский Федерации, но и экономику в целом.
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Abstract
& e author considers the risks that arose due to the anti-Russian sanctions, the implementa-

tion of geopolitical risks in relation to Russia and its banking sector. & e situation that could arise 
in the event of Russia’s disconnection from SWIFT, the leading international monetary settle-
ments system in the world, is analyzed. Besides, the author examines the problems between Rus-
sia’s banking sector and foreign correspondent banks with regard to the introduction of anti-Rus-
sian sanctions. & e issues outlined in the article a' ect not only the banking sector of the Russian 
Federation, but the entire economy.
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